



SALAMANCA, THE BEST PLACE TO LEARN SPANISH

* Salamanca, el mejor lugar para aprender español • La universidad salmantina acoge el congreso internacional sobre el idioma que analiza la innovación aplicada a la enseñanza

SPC / SALAMANCA

Se puede decir en inglés, como en el titular, en francés (le meilleur endroit pour apprendre l'espagnol) o en portugués (o melhor lugar para aprender espanhol). Por tradición, experiencia y oferta, Salamanca es un referente para la enseñanza del español. Y quiere mantener esa posición. Casi 650 personas procedentes de 43 nacionalidades participan desde ayer en el IV Congreso Internacional del Español 'Innovación, tecnología y comunicación en español', que se desarrolla en dos marcos: uno dedicado a la innovación y las nuevas tecnologías en la enseñanza de la lengua española y un segundo en el que el protagonista es el estudio de Miguel de Cervantes en el IV Centenario de su muerte.

«Son ocho siglos enseñando y exportando español», destacó el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien recordó que además cuenta, entre otras iniciativas, con una Cátedra de Estudios del Español, los Cursos Internacionales de la Usal, las Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca, o el reciente Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (Siele) impulsado junto al Instituto Cervantes, la Unam mexicana y la Universidad de Buenos Aires.

El rector defendió la inmersión «necesaria» para conocer una lengua y que, en ese sentido, y a su juicio, Salamanca genera con sus programas para estudiantes Erasmus e hispanohablantes que sea «foco de



La consejera García Cirac en la inauguración. Tras ella, Rodríguez Ponga (Instituto Cervantes), Hernández Ruipérez (Usal), el alcalde Fernández Mañueco y Mar Sancho. /ICAL

atracción al ser la universidad más antigua del español a los dos lados del Atlántico», según informa Ical.

Entre tanto, la consejera de Cultura, Josefa García Cirac, recordó que Castilla y León fue «pionera» en la enseñanza y exportación del español, situación que avanza con el III Plan de Enseñanza del Español, para convertir a la lengua en «un recurso turístico, activo económico y yacimiento de empleo». Además señaló que el Gobierno regional impulsa programas de prescriptores «facilitando que 1.000 profesores hagan cursos de formación cada año en Castilla y León para impartir la lengua».

En la inauguración también participó el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, quien destacó que «el español es capital cultural y recurso de oportunidades, de crecimiento económico y de creación de empleo». Como dato apuntó que «son 30.000 personas las que cada año llegan a la ciudad para aprender español». Defendió al Ayuntamiento de Salamanca como «pionero» en la puesta en marcha de programas para que dichos estudiantes «se sientan como un salmantino más» en una ciudad que «lidera desde hace muchos años la enseñanza del español».